

Les échecs se développent avec succès

Créé en janvier 2009, le club d'échecs monte en puissance. De 15 licenciés et une équipe adulte engagée en championnat, il a doublé ses effectifs.

À ce jour, sont engagées une équipe de 8 femmes, deux équipes masculines avec 14 licenciés et une équipe de 8 jeunes. Ils sont entraînés par une référence nationale dans le monde des échecs. Yannick Berthelot, fondateur du club est maître de la fédération internationale des échecs et entraîneur fédéral. Autant dire qu'il a à cœur de voir progresser chacun. « **Dès l'âge de 6 ans, les enfants sont aptes à comprendre les règles, précise-t-il. Il faut 2 h pour les apprendre et 2 h pour assimiler le déplacement des pièces sur l'échiquier.** »

Lors de la prochaine journée de championnat, le 12 décembre, à La Bruffière, une des équipes masculines joue son accession à la division supérieure dans un match qui va l'opposer à Saint-Hilaire de Riez. Le club



Les jeunes ont joué contre les Sables-d'Olonne.

va participer au Téléthon, l'occasion de découvrir le jeu, faire quelques échanges, voire une partie.

Réunions d'entraînement : les mardis à 20 h et les samedis de 10 h à 12 h 30 au local de Pointe-à-Pitre.

Contact : www.labruffiereechecs.fr ; webmaster@labruffiereechecs.fr ou 02 51 62 91 10